

3 Mei, Kelulusan SMA Sederajat Diumumkan

BATAM - Pengumuman kelulusan Sekolah Menengah Atas dan Kejuruan sederajat di Provinsi Kepri dijadwalkan tanggal 3 Mei 2018 mendatang.

Informasi itu disampaikan saat Direktur Jenderal Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemdikbud) Hamid Muhammad meninjau proses Ujian Nasional Berbasis Komputer di Kota Batam, Rabu (11/4) kemarin.

"Dijadwalkan tanggal 3 Mei pengumuman kelulusan untuk hasil kelulusan SMA sederajat," tegasnya kepada

wartawan.

Sementara Kepala Seksi (Kasi) Kurikulum SMA Disdik Kepri Juritno menjelaskan bahwa proses Ujian Nasional di Kepri tidak mengalami permasalahan yang fatal.

Artinya, pelaksanaan UNBK sejak hari pertama sampai hari ketiga ini sudah jauh lebih baik. Menurut dia, kesulitan teknis pada hari pertama sudah bisa langsung diatasi.

"Hari pertama pelaksanaan saja, ada gangguan listrik padam, tapi tak sampai lama,

Bersambung ke Hal 7



SISWA SMKN 2 Tanjungpinang saat mengikuti UNBK di sekolah, pekan lalu.

F-SUHARDI/TANJUNGPINANG PO

"Sesuai potensi daerah. Kalau daerahnya potensi industri, pertambangan, maka kita akan lihat kebutuhannya apa. Jadi tidak boleh lagi mengajukan administratif," tegasnya.

Selain itu, jumlah formasi yang akan disetujui juga sesuai dengan beban kerja yang dibutuhkan. Kemenpan diakui memiliki tolak

ukur. Kemenpan memiliki rumusan untuk menentukan persetujuan jumlah CPNS untuk daerah.

"Sesuai kompetensi dan sesuai beban kerja. Kita ukur. Kalau beban kerja berapa, butuh pegawai berapa? Tidak boleh lagi menerima pegawai secara gelondongan. Termasuk tesnya tidak bisa main-main lagi," cetusnya.

Sebelumnya, Kepala BKD Batam, Sahrir mengatakan, Pemko Batam sudah mengajukan kebutuhan PNS Kementerian PAN RB.

Kebutuhan yang diajukan, tenaga guru SMP sebanyak 481 orang, tenaga guru SD 551 orang, tenaga kesehatan untuk RSUD 263 orang, tenaga kesehatan Dinas Kesehatan Kota Batam 140 orang, dan 723

tenaga fungsional yang dihimpun dari seluruh OPD yang ada saat ini. Totalnya, mencapai 2.158 PNS.

"Jumlah ini berdasarkan kebutuhan dan seiring bertambahnya fasilitas seperti sekolah dan puskesmas," kata dia.

Jika pengumuman formasi CPNS dilakukan Mei nanti, namun tes

penerimaan akan digelar sesuai Pilkada.

Menurut perhitungan Badan Kepegawaian Negara, tes akan dilangsungkan 10 hari hingga 20 hari atau seminggu lebih hingga tiga minggu setelah hari pencoblosan yang jatuh pada 27 Juni 2018.

Sehingga tes CPNS kemungkinan digelar antara tanggal 7 Juli 2018 hingga 17 Juli 2018.

Kementerian PAN-RB pun menargetkan jumlah pendaftar yang diterima 60-70 persen dari total 220 ribu orang pegawai yang akan pensiun tahun ini.

Hal ini sesuai dengan sistem minus *growth* yang diterapkan pemerintah. Jumlah CPNS yang diterima pun tak akan melebihi

jumlah pensiunan

Asman mengatakan merupakan tahun birokrasi karena rekrutmen akan salah satu aspek dibenahi.

Menurut Asman penerimaan CPNS melalui satu pintu penerimaan, tidak lagi penerimaan tes.

Pembenahan rekrutmen CPNS dimulai sejak 201 pemerintah membentuk formasi 37 ribu pegawai untuk 60 kementerian lembaga.

Dari alokasi itu di antaranya disyarkan lulus dengan prestasi *laude*.

Kementerian P

MPP.....

Sementara Asman Abnur menyebutkan, diantara daerah yang dijadikan model MPP, perkembangan yang paling pesat dilakukan oleh Batam, setelah itu DKI Jakarta, Surabaya dan Bali.

"Prestasi ini bukan karena saya berasal dari Batam. Tetapi memang Pemko Batam dan dukungan dari Gubernur serta BP Batam sangat serius dalam mewujudkan MPP," kata Asman.

Saat ini, lanjut Asman ada 19 kota yang antre untuk melaksanakan MPP.

Berbagai proses masih berjalan.

Pada kesempatan itu Asman juga memberikan beberapa arahan kepada Nurdin untuk melakukan

beberapa pembenahan lagi menjelang MPP diresmikan Presiden Joko Widodo.

Presiden Jokowi kata Asman menarget Indonesia berada di bawah peringkat 40. Saat ini Indonesia berada pada peringkat ke-17 dalam pelayanan publik.

Sedang HM.Prasetyo menilai MPP sebagai terobosan bagus pemerintah untuk meningkatkan kualitas pelayanan pada masyarakat dan investor. Di samping semakin ringannya beban tugas tiap instansi terkait.

Rombongan tiba pukul 08.45 WIB di Gedung Sumatera Promotion Center.

Gubernur Kepri H Nurdin Basirun menegaskan akan terus berupaya untuk membangun infrastruktur di

bidang kemaritiman, karena Kepri merupakan daerah kepulauan. Kelengkapan fasilitas transportasi harus tercukupi.

"Kita akan terus kawal pembangunan infrastruktur di Kepri," ujar Nurdin kepada Menteri BUMN Rini Soemarno saat melakukan pertemuan singkat di Ruang VIP Bandara Hang Nadim, Batam, Rabu (11/4).

Pertemuan tersebut juga dihadiri oleh Menteri PAN-RB Asman Abnur, Jaksa Agung RI HM Prasetyo, Wali Kota Muhammad Rudi, Kepala BP Batam Lukita Dinarsyah Tuwo dan Kajati Kepri Asri Agung Putra.

Menteri PAN-RB Asman Abnur juga mengimbau

pembangunan harus terus dikawal, apapun pembangunan jika tujuannya untuk masyarakat pasti didukung penuh.

"Pembangunan di Batam sudah baik, siapapun pemimpinnya tinggalkan jejak pembangunan yang signifikan agar dapat terus berjalan," kata Asman.

Sementara itu, Menteri BUMN Rini Soemarno mengajak kepada sejumlah *stakeholder* terkait untuk terus jalin kerja sama dan tingkatkan koordinasi.

Seperti di Batam misalnya, Pemko dengan BP Batam juga Pelindo dan Angkasa Pura harus terus menjalin koordinasi guna penyalarsan pembangunan. (mas/mbb)

dari halaman 1

Biaya.....

haji yang masuk porsi tahun ini," kata Marwin Jamal.

Marwin Jamal menyebutkan, BPIH tahun ini mengalami kenaikan 0,9% dari tahun lalu.

Penyebab kenaikan BPIH antara lain karena adanya pemberlakuan PPn 5% terhadap barang dan jasa yang mulai diberlakukan oleh pemerintah Arab Saudi, naiknya Bahan Bakar

"BPIH jemaah digunakan untuk penerbangan haji, biaya pemondokan Makkah dan biaya (*living cost*),"

"BPIH TPHU untuk biaya penerbangan haji, biaya pemondokan Makkah, biaya di Madinah, (*living cost*), an haji di luar biaya pelayanan

MPP Bisa Bangkitkan Ekonomi Batam

BATAM - Menteri BUMN Rini Soemarno mengatakan, Mal Pelayanan Publik (MPP) Batamcenter berharap bisa menjadi penyelamat kebangkitan ekonomi Batam.

Hal itu disampaikannya saat meninjau MPP di Gedung Sumatera Promotion Centre (SPC) Batamcenter, Rabu (11/4).

Hadir juga saat itu Gubernur Kepri H Nurdin Basirun, Menteri PAN-RB Asman Abnur, Jaksa Agung RI HM Prasetyo, Wali Kota Muhammad Rudi, Kepala BP Batam Lukita Dinarsyah Tuwo dan Kajati Kepri Asri Agung Putra.

Sesampainya di MPP, rombongan menuju konter *information center* yang berada paling pertama setelah pintu masuk.

"Ramah ya petugasnya. Banyakin senyum ya," pesan Rini saat menyapa para petugas.

Setelah itu berturut-turut Rini, Asman, Prasetyo dan Nurdin meninjau satu per satu konter layanan yang ada di MPP tersebut. Sesekali Rini melakukan tanya jawab dengan petugas konter. Seperti pada petugas BRI misalnya, Rini menanyakan apakah sudah melakukan transaksi apapun secara *online*.

Rini bertanya juga sejauh apa realisasi pelaksanaan MPP bagi investor. Dan apakah seluruh perizinan selesai secara *online*.

Petugas menjelaskan, permintaan investor yang diproses adalah yang punya kesungguhan. Salah satu tolak ukur kesungguhan itu yakni dengan menyertakan bukti perusahaannya. Rini berharap, MPP Batam bisa kembali menjadi penyelamat kebangkitan Batam.